ФОРМООБРАЗУЮЩИЕ СУФФИКСЫ
СУФФИКСЫ, С ПОМОЩЬЮ КОТОРЫХ ОБРАЗУЮТСЯ ФОРМЫ ОДНОГО И ТОГО ЖЕ СЛОВА,     В ОСНОВУ СЛОВА НЕ ВКЛЮЧАЮТСЯ.

1) ПРОШЕДШЕЕ ВРЕМЯ ГЛАГОЛА:
гулять  +  -л-   -   гулял
2) СТЕПЕНИ СРАВНЕНИЯ ПРИЛАГАТЕЛЬНЫХ:
      ПРОСТАЯ СРАВНИТЕЛЬНАЯ СТЕПЕНЬ
            приветливый  +  -ее (-ей)   -   приветливее(-ей)
            громкий  +  -е   -   громче   (к//ч)
тонкий  +  -ше   -   тоньше   (-к- отсекается)
сладкий  +  -е   -   слаще
ПРОСТАЯ ПРЕВОСХОДНАЯ СТЕПЕНЬ 
справедливый  +  -ейш-   -   справедливейший

глубокий  +  -айш-   -   глубочайший
3) СТЕПЕНИ СРАВНЕНИЯ НАРЕЧИЙ (простая сравнительная):
больно  +  -ее (-ей)   -   больнее(-ей)
легко  +  -е   -   легче
тонко  +  -ше   -   тоньше
                                 Примечание: конечные суффиксы наречий –о,  -е,  -ко отсекаются.

4) ПРИЧАСТИЯ:
ДЕЙСТВИТЕЛЬНЫЕ ПРИЧ. НАСТОЯЩЕГО ВРЕМЕНИ

несут  +  -ущ-   -   несущий
от  гл.
работают  +  -ющ-   -   работающий            I спр.
дышат  +  -ащ-   -   дышащий           от гл.
красят  +  -ящ-   -   красящий
II спр.
ДЕЙСТВИТЕЛЬНЫЕ ПРИЧ. ПРОШЕДШЕГО ВРЕМЕНИ

строить  +  -вш-   -   строивший
нести  +  -ш-   -   нёсший

СТРАДАТЕЛЬНЫЕ ПРИЧ. НАСТОЯЩЕГО ВРЕМЕНИ
читают  +  -ем-   -   читаемый
от гл.
ведут  +  -ом-   -   ведомый
I спр.
гонят  +  -им-   -   гонимый          -    от гл II спр.           
СТРАДАТЕЛЬНЫЕ ПРИЧ. ПРОШЕДШЕГО ВРЕМЕНИ

увидеть  +  -енн-   -   увиденный
построить  +  -енн-   -   построенный
от гл. на –ЕТЬ, -ИТЬ
решить  +  -ённ-   -   решённый

                              Примечание: суффиксы глаголов на конце основы -и,  -е,  отсекаются.
прочитать  +  -нн-   -   прочитанный          от гл.
понять  +  -т-   -   понятый                           на –АТЬ, -ЯТЬ
5) ДЕЕПРИЧАСТИЯ:

НЕСОВЕРШЕННОГО ВИДА

глядят   +  -я   -   глядя
кричат  +  -а   -   крича
            СОВЕРШЕННОГО ВИДА

 выскочить  +  -в   -   выскочив
                        -вши   -   выскочивши

испечь  +  -ши   -   испёкши
